

《单词百科:randomness是什么意思?randomness怎么发音?randomness的解释和用法》

英语单词randomness是什么意思?randomness怎么读?randomness怎么发音?简答网为您整理了randomness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



randomness怎么读

randomness的读音: ['rænd m n s]

randomness的意思

1、n.随意，无安排;随机性;

randomness的近义词

1、arbitrariness n.任意，霸道，恣意;

- 2、casualness n.随便，漫不经心;
- 3、chance n.可能性;机会;风险;意外;
- 4、entropy n.熵，平均信息量;负熵;
- 5、noise n.噪音;喧闹声;响声;言语;干扰信息;

randomness的双语例句

- 1、The randomness is attributed to the porous medium.

随机性起因于多孔介质.

- 2、Such deterministic model cannot reflect the randomness of the material properties.

这种确定性模型无法反映材料特性和作用载荷的随机性.

- 3、Binary derivation is one of the randomness test algorithms.

二元推导是一种重要的随机性检测算法.

- 4、Randomness in this case is modelled as a Gaussian white noise process.

模式中之随机性乃视为一高斯白噪音过程.

- 5、Einstein declared that randomness rather than lawfulness is the characteristic of natural events.

爱因斯坦宣称自然现象的特征为不可测性而不是规律化.

- 6、Perhaps there's a master plan that drives the randomness of creation.

或许造物的任意性背后有一套规划.

- 7、Statisticians used this test in 1970 to check the randomness of the draft lottery.

统计学家1970年曾经运用这种检验方法核查征兵抽签的随机性.

- 8、The common methods include coefficient correlation and randomness model.

常用的方法有相关系数和随机性模型.

9、Bornakk: So you'll still have the randomness and spontaneity of it.

所以这种奖励仍然会有随机性和自发性.

10、Your spells might be unpredictable, but randomness gives them power.

你的法术效果将变得不可预测, 但混乱本身将成为它们的力量源泉.

11、Research indicates that GDL have characteristics of randomness, irregularity and self-similarity.

研究表明,扩散层具有随机性、无序性和自相似性等分形特性.

12、Rhythm in interior design also may be used to reduce randomness.

节奏在室内设计中也可用来减少随意性.

13、The truly frightening thing about terrorism is the awful randomness.

恐怖主义的真正可怕之处是其恐怖的随意性.

14、Isn't this a demand to control the randomness of life?

这难道不是要求对生命的无常加以控制吗?

15、Randomness test plays an important role in applied cryptography.

随机性检测在密码学中发挥着关键的作用.

以上是简答网为您整理的randomness怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于randomness的用法、randomness的释义、randomness的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/randomness>